

JÓVENES UNIVERSITARIOS CATÓLICOS DE LA DIÓCESIS MANTIENEN UN ENCUENTRO CON ESTUDIANTES DE SALAMANCA Y DE CÁCERES

.- Los jóvenes han tratado cómo abordar su vida de fe en medio del ambiente universitario, “a veces difícil y hostil”

.- En la conclusión del Encuentro se recordó la invitación del Papa Francisco a los jóvenes de “meter bulla”

Por segundo año consecutivo, un grupo de unos veinticinco jóvenes universitarios y católicos se han reunido para compartir experiencias de vida y de estudios, así como momentos de oración, de celebración y de formación que han incluido visitas a espacios culturales y de ocio, explicaron los participantes.

La actividad ha sido organizada conjuntamente por el secretariado diocesano de Pastoral Universitaria y la congregación de Hermanas Josefinas Trinitarias, y el encuentro ha tenido lugar en la ciudad de Salamanca, durante los días 18, 19 y 20 de octubre.

El lema escogido este año ha sido: “Somos caminantes, buscamos sentido, contamos contigo... Y queremos anunciarte en la Universidad”.

La intención del encuentro ha sido la de “convivir y conocer a otros jóvenes” que tienen las mismas inquietudes, analizando para ello cómo vivimos nuestra vida de fe en medio del ambiente universitario, “muchas veces difícil y hostil”, explicaron los organizadores.

El encuentro se inició el pasado viernes 18 con un paseo nocturno “por la bella ciudad universitaria”, momento en que fueron acogidos por un notable grupo de estudiantes de Salamanca y de Cáceres que fueron los anfitriones del encuentro. Con posterioridad, se rezó una oración antes de acostarse con el lema, “El proyecto de Dios en tu vida”.

La jornada del sábado fue el día principal del programa, el cual se inició con una oración que dio paso a una catequesis formativa que fue una invitación a “vivir a fondo y en plenitud la vida” desde una mirada evangélica.

A media mañana, una religiosa Josefina Trinitaria experta en Historia del Arte, guió una visita por los espacios más destacados de Salamanca.

Por la tarde se trataron los temas de la amistad, la libertad, así como sobre la elección de “apostar por Dios en nuestras vidas”; todo ello orientado a crear un proyecto personal que invite a “comprometerse en la misión” y a afrontar los retos diarios “con espíritu cristiano”, destacaron los organizadores.

La tarde concluyó con una Eucaristía que estuvo presidida por el recientemente ordenado sacerdote de la Diócesis de Santander, Adrián Sáinz, y que se encuentra estudiando derecho canónico en Salamanca.

Los jóvenes de la Pastoral Universitaria mostraron su agradecimiento a este sacerdote por la compañía dispensada durante estos tres días, así como por “su camino junto a nosotros y sus consejos”. La jornada concluyó con una salida para conocer el ocio juvenil de la noche salmantina.

El domingo, los jóvenes regresaron de nuevo a Santander donde celebraron una oración de clausura que dio paso a una evaluación, en la que se aportaron mejoras que se han observado durante los días de este encuentro.

Finalmente, se concluyó recordando la invitación del Papa Francisco a los jóvenes a que, “metamos bulla”, esa bulla que habla de Dios, de compromiso, de Evangelio y de fraternidad, precisaron los organizadores.

GABINETE DE PRENSA

Santander, 21 octubre 2013

www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado de Santander, Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19